



Neue Betriebshalle eingeweiht



Auf dem Bild zu sehen sind (v.li.): Bürgermeister Ian Schölzel, Volker Pohl (Kreissparkasse Waiblingen), Holger Lepold (geschäftsführender Gesellschafter, Sprintus) und Ermin Fazlic (Vertriebsleiter, Sprintus).

Am 30. April war es soweit: die neue Betriebshalle der Firma Sprintus in Bruch konnte eingeweiht werden.

Die Firma Sprintus, ein Spezialunternehmen für Reinigungsgeräte, die vor vier Jahren in Bruch angesiedelt werden konnte, verzeichnet Jahr für Jahr ein immenses Wachstum. Von daher war schnell klar, dass der bisher vorhandene Platz nicht mehr ausreicht, eine Erweiterungsmöglichkeit musste geschaffen werden. Rasch sorgten Verwaltung und Rat dafür, dass der Flächennutzungsplan geändert und ein Bebauungsplan aufgestellt wurden. Hürden im Genehmigungsverfahren, wie die Wegaufhebung, die Untersuchung auf Altlasten, wurden gemeinsam gemeistert.

Der Geschäftsführer der Firma Sprintus, Hr. Lepold, lobte daher bei der offiziellen Einweihungsfeier auch nochmals das gute, unbürokratische Miteinander von Gemeinde und Betriebsleitung. Schon jetzt zeichnet sich ab, dass der neu gewonnene Platz auch bald wieder nicht mehr ausreichen wird. Dafür wurde aber bereits Vorsorge getroffen. Eine weitere Betriebsvergrößerung sehen die Pläne nämlich schon vor.

(Erstellt am 06. Mai 2015)